

Tingkatkan Kompetensi, MGMP Bahasa Inggris Kota Serang Sukses Gelar English Festival 2023

Ayu Amalia - BANTEN.INFORMAN.ID

Nov 8, 2023 - 18:51



Serang. Musyawarah Guru Mata Pelajaran (MGMP) Bahasa Inggris Kota Serang mengadakan kegiatan English Festival 2023 Tingkat SMP se-Kota Serang yang berlangsung di lingkungan SMPN 6 Kota Serang, Selasa (07/11). Kegiatan tersebut dibuka secara resmi dan langsung oleh Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Dindikbud) Kota Serang TB. M. Suherman dan dihadiri pula oleh

Kabid SMP Dindikbud Kota Serang Leni Puspasuri Sesunan dan jajaran Dindikbud Kota Serang.

Di lokasi, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Dindikbud) Kota Serang TB. M. Suherman mengecek langsung satu persatu proses kegiatan English Festival 2023 berlangsung. Mulai dari lomba membawakan berita berbasis bahasa inggris, cerdas cermat berbasis bahasa inggris, dan presentasi sebagai narasumber berbasis bahasa inggris.

Peserta yang mengikuti kegiatan ini merupakan siswa SMP se-Kota Serang yang di kirim mewakili sekolah masing masing. Para peserta terlebih dahulu melakukan pendaftaran sesuai lomba yang di kuasai dan akan diikuti.

"Sebagai cara meningkatkan kompetensi siswa, MGMP atau Musyawarah Guru Mata Pelajaran (MGMP) Bahasa Inggris Kota Serang mengadakan tiga kategori lomba antara lain, lomba sebagai pembawa berita, cerdas cermat dan terakhir presentasi sebagai narasumber, dan seluruhnya berbasis bahasa inggris," Ungkap Suherman.

Dalam masing masing kegiatan lomba English Festival 2023, siswa dituntut benar benar mendalami perannya. Misalnya lomba pembawa berita, siswa harus mampu menguasai diri berperan sebagai pembawa berita, mulai dari gaya pembacaan berita, pakaian hingga ekspresi penyampaiannya harus benar benar mendalami.

"Dalam lomba sebagai pembawa berita, para siswa ditekankan mampu menguasai mendalami, gaya penyampain dan kosa kata bahasa inggris yang ucapkan," katanya.

Untuk cerdas cermat, dilakukan untuk melatih keterampilan listening dan speaking siswa secara interaktif. siswa dihadapkan pada serangkaian pertanyaan seputar kosakata, tata bahasa, dan pemahaman bacaan dalam bahasa Inggris. Lomba dilakukan dengan melatih kemampuan siswa dalam mengambil keputusan dengan cepat karena di beri waktu terbatas untuk menjawab setiap pertanyaan. Hal ini tidak hanya mengasah pemahaman bahasa Inggris mereka, tetapi juga membantu meningkatkan pemahaman siswa dalam menghadapi tekanan dan mengoptimalkan kemampuan kerja dalam tim.

Salah satu keuntungan utama dari kegiatan cerdas cermat bahasa Inggris SMP ini adalah, siswa dapat berpartisipasi dalam perlombaan dengan semangat kompetitif, tetapi tetap merasa santai dan nyaman. Hal ini memungkinkan mereka untuk berani mengemukakan pendapat, berbicara di depan umum, dan memperoleh umpan balik langsung dari guru atau peserta lainnya. Dengan demikian, kegiatan ini tidak hanya membantu siswa meningkatkan kemampuan bahasa Inggris, tetapi juga mengembangkan kepercayaan diri mereka.

Sementara yang terakhir adalah lomba sebagai Narasumber, siswa diminta untuk mempresentasikan segala bentuk hal berbahasa inggris, mereka dilatih untuk memaksimalkan pemahaman tentang kosakata, tata bahasa, dan struktur kalimat dalam bahasa Inggris.

Kabid SMP Dindikbud Kota Serang Leni Puspasuri Sesunan menambahkan

kegiatan ini merupakan salah satu ajang kompetisi untuk menggali kemampuan siswa menggunakan bahasa Inggris secara tepat, akurat dan bermakna. Juga akan menjadi program tahunan bidang pendidikan SMP untuk melihat dan meningkatkan kemampuan siswa SMP dalam berkomunikasi menggunakan bahasa Inggris.

“Kita harap kegiatan ini bisa meningkatkan akademis siswa di bidang mata pelajaran Bahasa Inggris, sehingga memiliki kemampuan dan kualitas untuk bersaing di era globalisasi,” ucap Leni.

Ada banyak hal yang didapat dalam kegiatan lomba English Festival 2023 oleh MGMP ini, semangat kompetitif meningkatkan kompetensi siswa namun dengan cara santai dan nyaman, Cerdas cermat yang dilombakan membuat siswa terampil listening dan speaking secara interaktif begitu juga saat siswa mempresentasikan diri sebagai narasumber. (*)